

Stadtwerk am See Stromvertrag mit Zeppelin

[9.1.2013] Das Stadtwerk am See und der Zeppelin Konzern haben einen Stromvertrag geschlossen.

Das Stadtwerk am See beliefert künftig den Zeppelin Konzern mit Strom. Laut eigenen Angaben hat sich der Energieversorger damit in einem bundesweiten Wettbewerb durchgesetzt und wird deutschlandweit rund 50 Konzernstandorte beliefern. "Wir haben damit unseren Strombezug optimiert und gebündelt – und das zu attraktiven Bedingungen", sagt Christian Dummler, Geschäftsführer Finanzen der Zeppelin GmbH. Wie das Stadtwerk am See mitteilt, kann Zeppelin den Einkaufszeitpunkt seines gesamten Strombedarfs zu aktuellen Preisen selbst bestimmen und damit Einfluss auf den Strompreis nehmen. Ulrich Längle, Stadtwerk am See-Vertriebsleiter: "Das Unternehmen hat damit volle Flexibilität und Entscheidungsfreiheit." Wie aus der Meldung weiter hervorgeht, handelt es sich bei der Partnerschaft um den bislang größten Vertriebs Erfolg in der noch jungen Unternehmensgeschichte des Stadtwerks am See. (ve)

<http://www.stadtwerk-am-see.de>

<http://www.zeppelin.de>

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerk am See, Zeppelin GmbH

Quelle: www.stadt-und-werk.de